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50 personas se concentraron frente a la estacion para reclamar a

Adifque acabe con el efecto barrera que supone la linea ferroviaria

Movilizacion para exigir el paso
subterraneo en las vias del tren

ORIOLSERRA

A
lrededor de 50 vecinos del
Poble Sec, en Cardedeu. se

concentraron el pasado sa
bado por la manana, convo

cados por la Associacio de Veins
de dicho barrio, frente a la esta

cion de RENFE para exigir a la

empresa Adif la construccion de
un paso subterraneo que elimine
el efecto barrera que supone la li
nea ferroviaria. Durante la con

centracion, que conto con el apo

yo del consistorio. todos los gru
pos que 10 integran y un total de
once entidades locales, se leyo un

manifiesto en el que se redarnaba
la construccicn de dicho paso
subterraneo. asf como la aplica
cion de medidas que mejoren la

seguridad alrededor de las vias del
tren y la creadon de un aparca
rniento "decenie" en la avenida del
Ferrocarril.

El punto de concentracion fue
en dicha avenida, a la altura de la
calle Montseny, donde esta pro
yectada la construccion de dicho

Xavier Solanas

La concentraci6n contO con el apoyo del cons;stor;o, los grupos politicos
locales yonce entidades.

paso, segun un convenio todavia
no firrnado entre el Ayuntamien
to y Adif que tambien contempla
medidas de seguridad como el ais

larniento de la via en tramos co

mo la propia avenida del Ferrcca
rril. Un convenio redactado du-

rante el afio 2000 que nunca se

ha liegado a firmar, pese a que el

Ayuntamiento ha reservado desde
2006 partidas presupuestarias pa
ra este proyecto, por "incompare
cencia por parte de Adi]", segun
fuentes municipales.

Durante el ultimo pleno tambien se aprobaron las ordenanzas
fiscales para 2008

EI Ayuntamiento solicitara un estudio de
movilidad de la carretera de Canoves

..................................

NEGOCIACIONES:
Adif se comprometio en

septiembre a [irmar en

breve el convenio que
contempla la construccion

del paso

Segun un comunicado ernitido
la semana pasada por el propio
Ayuntamiento, arnbas partes han
mantenido a 10 largo de todos es

tos afios varias reuniones que no

han llegado a dar resultado. La
Ultima de elias tuvo lugar el pasa
do mes de septiembre. Durante su

transcurso. Adif se cornprornetio
a firmar en breve el mencionado
convenio. segun el cualla ernpre
sa y la administracion local finan
daran las obras a partes iguales.

La linea ferroviaria que une

Barcelona y Portbou supone a su

paso por Cardedeu un efecto ba
rrera para los vecinos del Poble
Sec, que solarnente pueden acce

der al centro del municipio a tra

ves del puente de la carretera de
Dosrius. Bsto, junto con el hecho
de que parte de la linea no se en

cuentre aislada a 10 largo del tra

mo paralelo a la avenida del Fe

rrocarril, hace que muchos veci

nos se decidan a cruzar las vias a

pie para acceder al centro del mu

nicipio, con el peligro que esto

conlleva para sus vidas.

ORIOLSERRA

E
1 Ayuntamiento de Cardedeu
solicitara al area de Infraes
tructuras de la Diputado la re

daccion de un estudio de mo

vilidad de las carreteras que unen

Cardedeu y Canoves (BV-5108, co

nocida popularmente como carre

tera de Canoves). y Canoves con

Sant Antoni de Vilamajor, Sant Pe
re de Vilamajor y Llinars (BV-
5107). Asf 10 establece la mocion

presentada por todos los grupos del
consistorio y aprobada la semana

pasada durante la celebracion del
ultimo pleno ordinario. Dicha rno

cion tiene como objetivo la elabora
cion de un documento que sirva
como punto de partida para un

proyecto a gran escala que mejore
la seguridad en ambas vias,

La solicitud se realizara aprove
chando la reciente aprobacion. por

parte de la Diputacio. de otro pro
yecto que precisamente pretende
introducir mejoras en el ambito de
la seguridad en la carretera de Ca

noyes, considerada como una de las
mas peligrosas de Espana, con un

presupuesto de 144.940 euros. Un

proyecto que, segun el texto de la

mocion aprobada. re

sultara "insuficiente para
resolver toda la problema
fica de seguridad viaria de
este tramo ", Por este

motivo. el consistorio

propondra a la Diputa
cio el planteamiento de
"soluciones a largo plazo,
mas alld de este tipo de

arreqlos",
El pleno tarnbien

aprobo las nuevas or

denanzas fiscales para
el afio 2008, donde
destacan las modifica

ciones en el IEI. Adernas de un in-
cremento del 3,8%, se ha introdu
cido en este impuesto la posibilidad
de que el Ayuntamiento aplique un

recargo del 50% para todas aque
llas viviendas que se encuentren

desocupadas. Una medida que, co

mo en el caso de otros municipios

MEDIDAS:
La Diputacio ya preve

actuaciones para mejorar
la seguridad de la car

retera de Canoves, aunque
el consistorio las considera

'insuficientes'

como Granollers (donde se aprobo
hace cinco afios). no se podra apli
car, al menos, hasta que exista una

regula cion a nivel estatal en este

ambito.
En este punto del orden del ilia

tambien destaco la modificacion del

impuesto de vehiculos, donde se

establecieron bonificaciones del
100% para los vehiculos con mas
de 25 afios y del 75% para los elec
tricos 0 bimodales. asi como para
los que utilicen gas natural, gas
comprimido, metano, biogas, meta

nolo hidrogeno, Ademas. con el

objetivo de potenciar la presencia
de terrazas de bares en las calles,
como elemento de promocion del
comercio local, se ha reducido la ta

sa de los establecimientos de res

tauracion en concepto de ocupa
cion de terrenos de uso publico.

La carretera de Canoves se cons;dera como

una de las mas pel;grosas de Espana.
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